
Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die
Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0024/2024).

Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und SPD befürworten den Antrag. Dieser sei wichtig
für die Transparenz der Entscheidungsprozesse gegenüber den Bürgerinnen und Bürger.

Auch die WGS-Fraktion spricht sich für den Antrag aus.

Die CDU-Fraktion erachte den Antrag für rechtswidrig und kündige an, diesen abzulehnen.

Auch die FDP-Fraktion folge der Stellungnahme der Verwaltung.


